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こんにちは。生徒会執行部の友渕芽依です。

立会演説会で言ったように、私はシスター活動を積極的に行って

いきたいと思います。清掃でのシスター活動に取 り組んでみたいと

思います。また、生活の基本 となる挨拶では、全校の挨拶の輪を広

げていけるように活動 していきたいです。ご協力よろしくお願いし

ます。

みなさん冬休み明けの生活はどうでしょうか ?今年度の生徒総会

で、「授業 と休み時間の切 りかえ」というテーマが取 り上げられまし

た。年が変わって、再度意識できるとよいと思います。時計を見て

行動できるようにしましょう。

さて、火曜日には2020年 最初の全校委員会があります。一人

ひとりが意識を持ってよりよい常盤松中学校にできるよう取 り組み

ましょう。 3年生の先輩方が全校委員会に参加するのは次が最後で

す。 1, 2年生は先輩方の話をよく聴き、取 り組みを引き継いでい

けるようにしましょう。

3年生は私立の入試が始まっていると聞いています。寒い時期で

すが、体調面に気をつけて頑張ってください。


